

# 学校だより



2/9

## 1年生人権の花学習



2月9日(金)の5校時に人権擁護委員の方に来ていただき、1年生が人権の学習を行いました。以前いただいたヒヤシンスの球根を水栽培で育てています。9日にはつぼみだったヒヤシンスも、1年生が優しく温かい気持ちで一生涯懸命お世話をしたおかげで今は写真のように素敵な花を咲かせています。



## 2/9 全校なわとび大会



2月9日(金)に全校なわとび大会が行われました。子供たちはこの日のために体育朝会だけでなく、休憩時間も使って、自分の挑戦する技の練習に積極的に取り組んできました。

そして迎えた本番、一人一人が自分の力を精一杯出し切って一つ上の級目指して頑張りました。高学年の中には、難易度の高い技に成功した児童もあり、活気あふれる大会となりました。





## 2/15 今年度3回目の読み語り!

2月15日(木)の朝会時に、今年度最後の読み語りを行いました。今回は、岸先生と梶原先生に来ていただき、いつも通りの優しく温かい口調での読み語りをしていただきました。子供たちは朝から心がほっこりとして素敵な1日をスタートすることができました。



## 2/17 すみれ祭りステージ発表



2月17日(土)何年かぶりに開催されたすみれ祭りに3校の全児童が出演しました。全校合唱前の発表は3年生。年明けから何度も練習を行い、少しずつ声も大きくなってきました。本番は、3年生一人一人が会場のお客さんにしっかりと伝える声で発表し、素敵な出だしを飾りました。

180名を超える人数での合唱は圧巻で、会場からは割れんばかりの拍手をいただきました。子供達は本当によく頑張ったと思います。

